

Sulit Belajar Saat Sekolah Diliburkan, RRI Solusinya

Penulis **Shandi Yanuar** - 7 Apr 2020, 15:42



Purwokerto, Serayunews.com- Semenjak virus corona atau COVID-19 mewabah Indonesia termasuk Banyumas, membuat beberapa sekolah terpaksa untuk meliburkan kegiatan belajar mengajarnya. Atas hal tersebut, Lembaga Penyiaran Publik (LPP) Radio Republik Indonesia (RRI) memiliki misi menjamin terpenuhny hak warga negara terhadap pendidikan melalui siaran yang mencerdaskan dan hiburan yang sehat, serta berpihak kepada kelompok rentan (pengungsi, orang terlantar, pekerja migran, pribumi, anak, perempuan, minoritas dan suku terasing) serta difable.

Menurut Kepala LPP RRI Purwokerto Syaefuddin S.Sos,MM program belajar tersebut yakni Siaran Ibu Pertiwi Memanggil "Belajar di RRI", dengan program tersebut diharapkan dapat memberikan edukasi kepada masyarakat sekaligus mendukung program pemerintah dalam pencegahan virus corona.

"Saat ini kan pemerintah menganjurkan agar masyarakat khususnya siswa belajar dirumah, jadi saya rasa program ini sangat bagus membantu siswa belajar, tentunya sesuai dengan kelas dan tingkat pendidikan mereka," kata dia.

Program RRI ini juga dapat membantu wilayah yang tidak terjangkau internet, sehingga mereka bisa mendengarkan langsung radio RRI, karena jangkauannya begitu luas hingga ke pelosok desa.

"Saya rasa program ini sangat lokal konten sehingga topik dan pengemasannya disesuaikan dengan kebutuhan pelajar atau siswa di daerah, saya harap program ini juga bukan hanya fokus pada kurikulum akademik semata, namun saya harap mampu meningkatkan life skill pelajar atau siswa," ujarnya.

Sementara itu menurut Kepala Seksi Siaran LPP RRI Purwokerto Wahyu Hadiartana, S.E mengatakan RRI Purwokerto, program tersebut sudah berlangsung sejak tanggal 26 Maret, dengan pelajaran yang di isi yakni Bahasa Indonesia.

"Kami bekerjasama dengan Dinas Pendidikan Kabupaten Banyumas dalam menghadirkan guru-guru pengajar, dimulai tanggal 26 Maret dengan pelajaran Bahasa Indonesia, dan tentunya guru-guru lain dengan pelajaran yang berbeda setiap harinya dengan tingkatan atau kelas yang berbeda pula, dengan harapan membantu siswa atau pelajar yang sedang belajar di rumah," kata dia.

Program Belajar di RRI ini mengudara setiap Senin sampai Jumat mulai pukul 10.00 sampai 11.00 WIB, dengan menghadirkan guru dan mata pelajaran yang berbeda setiap harinya. Program ini mengudara melalui Frekuensi 89,20 Mhz, 93,1 Mhz, 98,6 Mhz dan 99 Mhz serta AM 756 Khz. Bagi yang ingin berpartisipasi dalam program ini bisa bergabung melalui Line Telepon (0281) 632336 atau SMS dan WA ke 0811 2540 911 atau 0813 2731 2222.

(Kliping Media Online/SDP)